



publié le 10/01/2024

Concours Drôles de maths 2024

Les élèves du collège vont pouvoir participer au concours national de mathématiques « Drôles de maths » le **lundi 25 mars 2024**.

Ce jour-là, ils auront l'occasion d'exercer leurs talents en logique et en mathématiques. Une dotation nationale de lots (baptême de chute libre en simulateur, caméra, trottinette, tablette, montre digitale...) ainsi qu'une dotation par établissement (jeux ludiques, règles...) sont prévues. **L'inscription au concours qui est de 4€ par élève est entièrement prise en charge par l'établissement et le FSE.**

Cette action a aussi pour objectif d'aider l'association **Les enfants du soleil** qui apporte, nourriture, soin, hébergement, bienveillance **aux enfants de Madagascar** qui bien souvent ne bénéficient que d'un repas par jour et dont seulement 1 sur 3 à la chance de pouvoir aller à l'école. Si vous le souhaitez, vous pouvez contribuer à cette cause en faisant un don en espèces ou par chèque à l'ordre du FSE qui fera un chèque global à l'association.

Un Euro chacun, c'est peu pour nous, c'est beaucoup pour eux...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.